

Polres Sumbawa Borong Lima Piagam Penghargaan Di Ajang Lomba Kampung Sehat Jilid 2 NTB

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JURNALIS.ID

Dec 1, 2021 - 20:26



Sumbawa NTB - Acara puncak penggelaran Lomba Kampung Sehat jilid-2 NTB di gelar di Ballroom Prime Park Hotel, Kota Mataram Selasa (30/11/2021). Lomba yang di inisiasi oleh Kapolda NTB Irjen Pol Muhammad Iqbal, S.IK, MH diakhiri dengan pemberian anugerah award kepada Bupati, Walikota, Kapolres, Dandim , Camat, Kepala Desa, Nakes, Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang terpilih.

Patut diacungi jempol Kapolres Sumbawa beserta jajaran memborong total 5 piagam penghargaan dalam ajang tersebut. Tercatat Kapolres Sumbawa AKBP Esty Setyo Nugroho, S.IK dinobatkan sebagai juara 1 Kapolres Tervaforit Kampung Sehat, Kapolsek Sumbawa Ipda Eko Riyono, SH meraih juara II Kategori Kapolsek Tervaforit Kampung Sehat, Kapolsek Alas AKP Djoko R.S Gatot mmeraih juara III Kategori Kapolsek Tervaforit Vaksinasi, Bhabinkamtibmas Baodesa Aipda Anhar meraih juara 1 Kategori Bhabinkamtibmas Terfavorit Vaksinasi dan Bhabinkamtinmas Desa Jorok Bripka Dody Rawandi mendapatkan juara II kategori Bhabinkamtibmas Terfavorit Kampung Sehat.

Kapolres Sumbawa mengungkapkan rasa syukurnya "Penghargaan ini tidak hanya untuk saya dan keempat rekan lainnya ini buah kerja keras seluruh anggota Polres Sumbawa. Penghargaan patut kami syukuri tapi yang terpenting adalah bagaimana masyarakat Sumbawa dapat bangkit dan terbebas dari virus covid-19. Saya berharap dengan dianugerahkan 5 penghargaan ini akan menjadi penyemangat bagi seluruh anggota untuk lebih gigih dalam melaksanakan tugas kedepan. Tidak ada yang berat selama kita masih sama-sama mau bekerja." singkat Kapolres.

Tidak hanya Jajaran Polres Sumbawa pada ajang tersebut Bupati Sumbawa, Dandim 1607 Sumbawa, Danramil Sumbawa, Camat Unter Iwes , Kepala Desa Jorok, Babinsa Desa Jorok, dan Desa Jorok juga di anugerahkan penghargaan, sehingga total ada 13 Penghargaan dalam Lomba Kampung Sehat Jilid 2 NTB yang diraih oleh Kabupaten Sumbawa.(Adbravo)